

PARTIDO POPULAR. LOGROSÁN

Nuestro Partido, sólo os dirá lo que hemos hecho y lo que vamos a Hacer, no entraremos en ninguna descalificación del resto de candidatos, al contrario, los felicitamos por haber decidido formar lista, y aunque lamentamos que no hayan querido diálogo en el debate, esperamos que sea cual sea el resultado de las Elecciones, y por el bien de Logrosán, el diálogo y la puesta en común de todos los temas de interés para Logrosán sean el eje principal del próximo Ayuntamiento de Logrosán, *el cual me gustaría seguir representando para continuar con un proyecto ganador para nuestro pueblo iniciado hace 8 años y el que sigo queriendo darle vida con el único propósito de que Logrosán Mejore.* Por ello te pido que valores el trabajo de estos últimos 8 años y sobre todo nuestra experiencia y buena relación con todos los Organismos y Administraciones Públicas, que son los que en definitiva, nos conceden los fondos necesarios, para que Logrosán Mejore.

15 días para las elecciones Municipales
15 medidas para mejorar nuestro pueblo

1º Medida BAJADA DE IMPUESTOS

Continuar con la bajada de impuestos : hemos bajado el impuesto de obras y las plusvalías , hemos quitado las tasas de ocupación de obras y de las terrazas.

Se están bonificando los recibos de urbana un 50 por ciento a familias numerosas.

Y para el próximo ejercicio bonificaremos hasta un 100 por cien los recibos de urbana de aquellas viviendas que hagan obras de rehabilitación, accesibilidad o mantengan el exterior de las mismas y sus fachadas en perfecto estado.

2ª Medida ABASTECIMIENTO, SANEAMIENTO Y PAVIMENTACIÓN DE CALLES

Hemos cambiado durante estos 8 años, las tuberías de agua y saneamiento de más de 65 calles con su posterior pavimentación. Durante este mes de Mayo comenzarán las obras a través de Planes Provinciales de la Diputación Provincial de Cáceres, para renovar tanto tuberías como pavimento en el Arroyo (C/ Dr Riero), C/ Villuercas, Plaza del Cristo y C/ Gabriel y Galán, la obra será por Administración como la realizada en el Barrio de la Virgen para que podamos contratar a trabajadores de la bolsa de empleo de la Construcción.

Nos comprometemos durante los próximos 4 años, a realizar las obras necesarias en las 40 calles que aún faltan de nuestro gran pueblo LOGROSÁN.

3^a Medida INFANCIA

Desde el año 2011, se concede el Cheque Bebé a las familias que tengan un bebé o realicen una adopción, en 2015 el cheque ha aumentado a 1000 euros para familias con ingresos menores de 15.000 euros, y 600 euros para el resto.

Además se ha creado una subvención de 100 euros por niño menor de 16 años beneficiarios de la prestación familiar por hijo a cargo de la Seguridad Social.

Para los próximos 4 años, el Cheque Bebé aumentará a 1200 euros para las familias con ingresos menores de 15000 euros y a 800 euros para el resto. Además, la subvención por hijo menor a cargo pasará de 100 a 200 euros.

Se creará una ludoteca para niños de 4 a 12 años, y se ofrecerán Clases de Apoyo al Estudio.

Nuestros niños, son nuestro futuro.

4^a Medida

LA PERSONAS MAYORES: EL VALOR DE LA EXPERIENCIA

Durante estos ocho años, hemos creado un Servicio de Ayuda a Domicilio de mayor calidad y mayor número de trabajadoras, actualmente 10, se cobra por el servicio 40, 50 o 60 euros mensuales según los ingresos de los beneficiarios. Es menos del 25% del coste, pero todos los servicios deben generar ingresos para colaborar en los gastos. Se han concedido 23 ayudas de 300 euros para cambiar la bañera por el plato de ducha y mejorar así su movilidad en el domicilio.

Se han concertado 18 plazas con la Residencia de Ancianos, en las cuales el Ayuntamiento concede a los beneficiarios 180 euros aprox., para sufragar los gastos mínimos de las plazas residenciales. Se *está haciendo* hace años, en colaboración con el Gobierno de Extremadura, "El ejercicio te cuida" donde nuestros mayores hacen ejercicios. Se ha colaborado, como suele ser habitual, con la Asociación del Hogar del Pensionista en la Excursión anual con una inversión aprox. de 2000 euros; se les ha dotado de equipo informático e Internet así como pintado sus instalaciones en más de tres ocasiones en estos últimos 8 años.

Se asiste a la comida anual donde el Ayuntamiento colabora con un detalle, así como con el café y licor.

Los mayores colaboran activamente con el Ayuntamiento en todo tipo de eventos y organizaciones, son nuestro mejor apoyo junto con la Asociación Cultural de Mujeres, a quién le hemos cedido una nueva sede, financiado varios cursos de manualidades y dotado también con equipo informático.

Para los próximos 4 años, nos comprometemos a continuar con tan buena y estrecha relación así como a aumentar los importes de las subvenciones que les venimos otorgando. *Extrapolar* el servicio de Ayuda a Domicilio, a empresas locales, para bajar el coste, aumentar horarios y contar con un mayor número de empleadas con mayores ingresos.

Un pueblo sin asociaciones, es un pueblo sin participación. Logrosán si de algo puede presumir es de contar con un gran número de asociaciones que *cuentan con la participación de jóvenes, empresarios, 3^a edad, amas de casa, ganaderos, todas ellas con gran implicación en la vida social.*

5^a Medida

NUESTROS JOVENES: EL FUTURO DE LOGROSÁN.

Durante estos ocho años, hemos impartido dos cursos de Mejora tu empleabilidad, con beca a los alumnos y prácticas en empresas, habiendo conseguido la inserción laboral de varios de ellos. Además, con la colaboración del Gobierno de Extremadura, se han impartido dos Talleres de Aprendizext uno de Jardinería y otro de Revestimiento de Edificios, en los que han participado 20 jóvenes, recibiendo una beca, y una vez finalizado el *curso* de Jardinería se están realizando todas las contrataciones con este grupo, para darles la oportunidad de demostrar los conocimientos adquiridos.

Se ha creado una bolsa de empleo de Jóvenes con formación, FOREM, a través de la cual la Asociación Logrojoven, ha recibido 2000 euros por cada contratación por un año, y se le han concedido varios contratos de servicios públicos: Biblioteca, Centro Joven, Almacén y Alumbrado Público. Actualmente Logrojoven, cuenta con 10 trabajadores. En este tipo de convenios, que se irán renovando, se exigirá que participe el mayor número de jóvenes posible.

Para los próximos 4 años, nos comprometemos a continuar con el fomento de la contratación de jóvenes, para que no se vean obligados a dejar nuestro pueblo, y pongan en práctica sus conocimientos y formación recibidas.

María Isabel Villa Naharro